

Podría ser de un hombre desaparecido hace casi dos meses

PDI abre investigación por cuerpo encontrado en volcán Villarrica

● Desde el pasado 19 de junio, se encontraba desaparecido Claudio Moreno, quien es oriundo de Temuco y se le perdió el rastro cuando practicaba snowboard en el Parque Nacional Villarrica.

La mañana de ayer, se informó el hallazgo de un cuerpo sin vida en el Parque Nacional Villarrica, sitio en que se encuentra ubicado el volcán homónimo.

La PDI aún investiga si el cuerpo hallado corresponde al ingeniero Claudio Moreno, quien lleva casi dos meses desaparecido, luego de que se le perdiera el rastro el pasado 19 de junio, mientras practicaba snowboard.

Respecto a este hecho, el prefecto Luis Garrido Aravena, jefe de la prefectura policial Cautín, señaló que “por instrucción del Ministerio Público, detectives de la BH Temuco, junto con nuestro Laboratorio de Criminalística, se dirigen a la zona lacustre de Villarrica, en concreto, al Parque Nacional”.

Lo anterior, debido al “hallazgo de una persona de sexo masculino, por lo tanto, vamos a realizar las diligencias a fin de determinar de forma científica y concreta, si es que puede responder a la persona que se encontraba extraviada, y determinar asimismo la causa de su fallecimiento”.

Gonzalo Salas, amigo del malogrado deportista, entregó la información oficial a través de un video difundido en redes sociales.

“Quiero confirmar que encontraron a Claudio... Solo agradecer a toda la gente que participó en recuperar sus restos. Hay gente que mantuvo el espíritu en alto... Reitero, se encontró a Claudio, quien será devuelto a su familia. Solo Gracias, gracias a todos”, dijo en la publicación.

¿Qué se sabía de la desaparición del montañista en el Volcán Villarrica?

Claudio Moreno es oriundo de Temuco y se le perdió el rastro cuando practicaba snowboard en el Parque Nacional Villarrica, el pasado 19 de junio.

Según su tío, Jorge Burgos, “el grupo con el que iba se desvió y Claudio siguió hacia abajo y ahí perdieron contacto. Después se comunicaron por teléfono hasta que quedó sin batería”.

Inmediatamente, todos los equipos de búsqueda y rescate de Carabineros, Bomberos y hasta el Ejército hicieron lo posible en medio del viento y la nieve que impera en la montaña, hasta que hoy jueves 15 de agosto se conoció la noticia de un cuerpo hallado en el lugar.



Claudio Moreno desapareció el pasado 19 de junio en el sector del hallazgo.